



Ce document médical
est polémique, il ne vous
aidera pas à guérir
d'une maladie
particulière.

« MÊME LES GRANDS SAVANTS... »

(Nous avons écrit ce texte en 2020-2021, par temps de COVID)

Au sujet du « *partir en vacances* » par ces temps de Covid, un journaliste de télévision s'exprime ainsi... – « *C'est l'obscurantisme le plus total... même les grands savants, ... il y en a un qui dit : « c'est pas grave », et l'autre qui dit « c'est grave » ...* ». C'est ainsi que s'expriment les commentateurs les plus sérieux de la télévision lors de cette période tellement « *glauque* » que la France traverse en ce mois d'Octobre 2020, au milieu des tergiversations sans fin des pouvoirs publics sur la conduite à tenir « *face au Covid* ». Même sans vouloir mentir, les journalistes sont contraints de respecter la « *ligne rédactionnelle* » imposée au pays par la direction médiatique qui les emploie.

LE MALAISE RESENTI PAR TOUS...

Toutes les personnes que nous rencontrons malgré le masque pendant cette période ont le sentiment très fort d'être « *manipulées* ». Mais chacun évite de s'étendre sur un fait aussi grave pour notre pays ; non pas que nous n'ayons jamais affronté une épidémie, mais que nos médias et nos représentants, nos députés, nos pouvoirs publics et toute personne admise à s'exprimer publiquement, semblent avoir « *un bœuf sur la langue* » et une ombre dans le dos. Dans les associations autrefois joyeuses et confiantes, la « *distanciation* » et les « *gestes barrière* » mettent une certaine méfiance, et le langage s'en ressent ! Les médias redoublent de sensationnalisme, à leur habitude, pour faire de l'« *audimat* » avec les peurs. Les Français n'entendent aucun langage « *positif* », même de la part du Professeur Raoult si courageux et droit dans ses convictions scientifiques et médicales, face à l'essaim de frelons journalistique qui le poursuit. Et pas de « *purificateurs d'air* » !

LE LANGAGE FAIT TOUT... !

Vous êtes à l'écoute ? Qu'entendez-vous ? **Contamination-Gestes barrière-Virus-Nombre de morts-Points rouges-Masques-Covid-Réanimation-Hospitalisation-Comorbidités-Confinement-Protection-Deuxième vague-Distanciation-Variant-Crise économique-Chômage-Vaccin-Lits de réa-Télétravail-Victimes-Justice-Police - - - etc.** Quel effet cela vous fait-il ? Trouvez-vous normal que ce soit des Professeurs, des spécialistes, des journalistes et des hommes politiques qui ne connaissent rien à la Médecine, (*La « Médecine-de-Médecine », pour la différencier de ce que pratiquent les spécialistes.*) qui vous tiennent ce discours médical ? Il y a des exceptions, de grands scientifiques comme le Professeur Raoult qui est épidémiologiste expérimenté, le Professeur Toussaint qui est physiologiste et le Professeur Péronne qui est infectiologue, qui tiennent un langage médical « *normal* ». Mais même eux ne peuvent pas « *passer* » les messages médicaux nécessaires à chaque citoyen pour échapper à « *La Covid* », que l'on brandit à chaque journal télévisé, à chaque émission de radio depuis presque trois ans ! On ressent comme une interdiction aux journalistes de donner aux Français les informations qui leur permettraient d'éviter la maladie épidémique. L'interdiction d'usage de l'Hydroxychloroquine en pleine épidémie, a changé le soupçon en certitude, ce qui devrait avoir des conséquences électorales... ? Les bénéficiaires de ces manœuvres restent dans l'ombre ! « *Tout vaccin* » pour tout le monde ! Et avec « *le Pass* », la Police est partout !

Le but de ce travail est d'aider toute personne de bonne volonté à retrouver les compétences des Médecins d'avant le « *Boom des Maladies Chroniques* ».

Oscar Glutenberger-
2021 – 2024 - 2025.

LES SAVANTS NE SONT ARMÉS QUE DE LA SCIENCE... !

Cette « Science » est **à la base de la Technologie** tellement spectaculaire du monde moderne. Nous avons largement dit et répété que malgré ses réalisations extraordinaires, malgré les forces colossales qu'elle met en œuvre, « La Science » n'est pas à sa place pour commander aux Médecins. Elle doit servir docilement, **mais ne jamais commander**. Même en chirurgie et urgences où elle triomphe, « La Science » doit rester à sa place, au service du Médecin qui sollicite son aide pour guérir. **Il est déplorable et très dangereux** pour les malades, que l'aspect financier de la mise en œuvre des technologies en médecine, finisse par constituer une force d'intimidation, capable de subvertir l'intelligence et le raisonnement des Médecins, en même temps qu'elle ampute leur liberté de décision.

S'AGISSANT D'UN FAIT MÉDICAL COMME UNE ÉPIDÉMIE...

... le « Savant » et sa Science doivent rester à leur place de conseillers du Médecin expérimenté qui prend la décision d'agir de telle ou telle façon dans l'intérêt de la santé de tous. Le scientifique n'accède à la connaissance que par les résultats de ses études ou de celles publiées, qui portent toutes sur de petits domaines « confettis », qui ne sauraient couvrir la totalité du cas concret qui se présente au Médecin. Il est sans importance que tel scientifique donne un avis contraire à celui qu'a donné tel autre. **Le doute scientifique** est bien connu de tous ! Et si, en plus, on considère que le savoir porte sur un domaine étroit, il est naturel que les avis scientifiques divergent. La décision médicale en période épidémique comme en soin individuel, appartient pour longtemps encore, **au Médecin expérimenté** qui a pris soin de se pencher sur le cas et de s'entourer de tout conseil scientifique qu'il aura jugé bon de solliciter. La décision médicale prise pour le groupe face à une épidémie, n'appartient pas aux politiques, et encore moins aux journalistes qui semblent vouloir s'arroger la prérogative.

LE SCIENTIFIQUE NE SOIGNE PAS, IL CHERCHE... !

Répétons que du fond de son couloir, **le scientifique** ne peut pas « voir » ce qui fait la santé d'un individu. Jusqu'à présent, il a fait **avancer urgences et diagnostic**, mais **reculer la Médecine**. Sortis de leurs laboratoires pour diriger la Médecine, ils justifient aujourd'hui la prescription des tout-nouveaux « anticorps monoclonaux » à 150 000 Euros le traitement annuel d'un seul malade chronique, **qui n'est pas guéri pour autant**, mais qui reste dépendant de Big Pharma Internationale ! C'est le plus grand holdup de l'histoire sur la Sécurité Sociale française qui n'a plus de défenseur !

LA MÉDECINE DES SCIENTIFIQUES EST UN DÉSORDRE.

C'est un désordre et un conflit d'intérêts insoluble. « La Science » de la Pharmacie, donc « Les Scientifiques », ont des besoins financiers constants pour pouvoir « chercher » et « avancer ». Les règles du jeu sont celles du business. En Médecine, la justification de leurs crédits, se trouve essentiellement dans l'augmentation du nombre de malades, c'est à dire dans la croissance de leur « clientèle ». Il faut « donner pour **lutter contre...** », **contre** n'importe quoi... du moment que l'argent arrive ! C'est un jour le cancer du sein, un autre les maladies neurodégénératives, un autre les déficients visuels, ... etc. Le sommet croyons-nous, est atteint aujourd'hui avec **l'étranglement de la Médecine Générale en France**, l'impossibilité d'exercer convenablement l'Homéopathie et les Médecines de Terrain en raison des persécutions planifiées sur le demi-siècle de toute Médecine capable de guérir un malade chronique, pour aboutir aux « anticorps monoclonaux » et aux vaccins, les plus grands des scandales financiers médico-pharmaceutiques jamais imposés à notre civilisation.

Le but de ce travail est d'aider toute personne de bonne volonté à retrouver les compétences des Médecins d'avant le « Boom des Maladies Chroniques ».

Oscar Glutenberger-
2021 - 2024 - 2025.